Valgelon-La Rochette • Les maternelles de l'école Les Grillons découvrent la poterie

Vendredi 29 mars, après une intervention à l'école maternelle d'Arvillard, la potière Céline Martin de l'atelier "À fleur de pot" a été accueillie à l'école maternelle Les Grillons. Guidées par l'artiste, les grandes sections ont pu toucher la terre, sentir le tour sous leurs mains en contact avec la matière. Cette activité artistique, financée par l'association des parents d'élèves des deux écoles maternelles, s'inscrivait dans l'une des thématiques du projet d'école sur l'ouverture culturelle. L'an prochain, Céline Martin interviendra pour l'ensemble des classes de l'école, des petits aux grands. Une habitude pour elle, qui travaille avec des établissements scolaires et des centres de loisirs dans son atelier en Haute-Savoie.